

Francia es el destino preferido por los españoles para intercambiar su casa

El 58% de los usuarios de IntercambioCasas han realizado un intercambio durante sus vacaciones de verano

Madrid, XX de septiembre de 2017.- Este verano los socios españoles de IntercambioCasas, el portal de intercambio de viviendas con más de 65.000 casas en 150 países, han escogido Francia como primer destino vacacional. Dentro de Francia, la región de París, Bretaña y Occitania (Montpellier y Toulouse) fueron las regiones más demandadas.

Al país vecino le siguen España, con un 16% de los intercambios, y Estados Unidos, en tercer lugar, con un 12%.



En 2016, Francia y España también fueron los destinos seleccionados por los españoles para pasar sus vacaciones de verano. El puesto número 3 lo ocupó Irlanda que, sin embargo, este año pasa a la quinta posición.

A la hora de analizar las regiones que han visitado los españoles este verano, París y sus alrededores son la zona preferida por los socios. Le siguen California, la región de Nueva Aquitania y, finalmente, en cuarto lugar, Andalucía.

Dentro de España, Andalucía encabeza la lista de los intercambios de casas, con casi un 20% del total. Cataluña, Comunidad Valenciana, País Vasco y Galicia completan el ranking de destinos nacionales.



Datos del mercado de las casas españolas

A la hora de hacer el intercambio, muchos usuarios ponen a disposición del partner, entre otras muchas cosas, sus coches. En España, el 57% de las casas incluyen el vehículo para que los socios durante la estancia puedan desplazarse por los alrededores de la localidad. Otro elemento muy valorado en verano es la posibilidad de disfrutar de piscina. El 65% de las casas españolas que aparecen el portal cuentan con este equipamiento.

Por otra parte, cabe destacar que el 39% de los alojamientos en el mercado español son viviendas secundarias que sus propietarios ofrecen a través de IntercambioCasas.



Acerca de HomeExchange e [IntercambioCasas](#)

Fundada por Ed Kushins, pionero del movimiento del “consumo colaborativo”, HomeExchange ha permitido que se realicen más de un millón de intercambios desde 1992. Es la página web que se muestra en la película culta “The Holiday”, en la que actúan Cameron Díaz, Kate Winslet y Jude Law. En 2016, los 65.000 miembros de HomeExchange han realizado más de 140.000 intercambios en 150 países. Con HomeExchange, es más fácil organizar y disfrutar de unas vacaciones mediante un intercambio de casas y vivir una experiencia auténtica y memorable dándole un significado real al viaje.

Para evitar toda confusión con otros portales de nombres similares, les recordamos que el nombre correcto de la empresa es IntercambioCasas.

Suscripción para un número ilimitado de intercambios, sin gasto adicional:
130 € para un año de inscripción.

IntercambioCasas forma parte de la red HomeExchange.

Contactos para la prensa:

IntercambioCasas

Lucía Castro

lucia@homeexchange.com

Idealmedia Comunicación

Isabel Fuentes comunicacion@idealmedia.es

Mari Cruz Marina mcmarina@idealmedia.es



Tel. +34 91 183 17 30